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 VOSOTROS ERES EL TODO PODER EN TI, EL TODO PODER DE TI, VOSOTROS LO ERES, SIEMPRE
LO HAN SIDO, SIEMPRE LO SON, SIEMPRE LO SERÁN.

 YO SOY EL AMOR, YO SOY LA VIDA, TAMBIÉN VOSOTROS LO ERES; YO SOY EL PODER, SOY LA
FUERZA, TAMBIÉN VOSOTROS LO ERES.

[20210711] Amados míos, apaciéntense vosotros, apaciéntense y solamente acepta en tu corazón lo
que tengas que aceptar. Pero, os te digo, mis bien amados, bríndense este momento, bríndense este
instante y disfruta tu estancia, disfrútala, ya está aquí y Yo estoy en vuestra compañía. Solo tienes
que ser la paz, tienes que ser el amor, solo tienes que ser la belleza, solo tienes que convencerte de ti
que vosotros son, son los creadores de vuestra propia vida, deben encontrarle sentido que vosotros
son los creadores de ti mismo, de vuestras propias cosas.

Esto lo podrás sentir y lo podrás ver salir del alma cuando vosotros en tu corazón, en tu alma sean
humildes y entonces estará puesta la regeneración de las cosas, estará puesta la conversión, porque
vos eres el Creador. Pues, en verdad, cambien vuestro rumbo, deja de andar los caminos, los
caminos que has traído, deja de andar en la desobediencia, en la prepotencia, deja de andar en el
desamor, deja de andar en la pobreza, deja de andar en la venganza, deja de andar en esos mundos,
donde solamente esos mundos te dan sus recompensas. Hermanos míos, y solo vivan en esta gracia
divina, en esta gracia sagrada, solo únete con todo SER bueno, amoroso, y solo así podrás vivir
vuestro tiempo, vuestro espacio.

Pero es necesario que vosotros tengas esta humildad, sácala de vuestro corazón, de vuestra alma, sé
así y Yo os aseguro que todo dejarás entrar a tu corazón y empezarás a rectificar caminos. Por eso
vengo a hacerte este llamado, por eso vengo a llamarte, vengo a decirte que es tiempo, es el
momento que vosotros empieces a trabajar contigo mismo, Usa el perdón para ti; porque, ¿cómo
podrás perdonar si vosotros no has perdonado? Recuerda bien que la vida se mueve de acuerdo a ti,
que la vida es perfecta, que la vida es dar y recibir. Antes de querer recibir, antes primero da, da,
dad con el amor, con el corazón y Yo os les aseguro que las cosas vendrán a ti. Pero de vosotros hay
todos, buscan recibir sin dar, ¿acaso, hermanos míos, vuestro campo es así? ¿Acaso vuestro campo es
así, vuestro campo de trabajo? Ves que para que vuestra tierra os dé el fruto que vos quieres,
primero habilitas la tierra y después le siembras, y después la siembra te da su fruto y comes de ella.
¿No es pues aquí en la tierra igual? Esto mismo debes hacer ya hoy enderezando caminos y empezar
a recibir lo que es tuyo con amor ya transformarlos, si hay que transformarlos, sí, mis bien amados.

Porque hay quien vive en el odio pidiendo perdón, esto legará. Yo os les digo, para que tu hermano
que vive en odio, él no ve que las cosas que vienen son de acuerdo a su vida y las cosecha, y él ve,
él quiere el perdón, un perdón que no existe a fuera, sino hasta que vosotros lo realizas. Hermano
mío, hermanos, vosotros ya no seas así, vosotros tienes que tener ese principio divino de hacer las
cosas conscientemente y saber que lo que siembras cosechas. Si vosotros ves que el transcurrir de
vuestra vida, ves que has ido de mal en peor, regresa a ti y cuenta tu tiempo, ve tu tiempo que no
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eres de hoy. que vosotros eres eternos y que has andado en esta tierra y has hecho y has sembrado y
hoy os toca cosechar. Es por eso pues que el hombre vive lo que así ha hecho, pues este mundo está
así porque vosotros no has hecho bien las cosas en tu vida. Yo os les he dicho, el que siembra
cosecha.

Y ven ahorita cómo las cosas están en ti y que vosotros quisieras algo bueno para ti, y Yo, os te digo,
vosotros reciben lo que siembran, vosotros así lo cosechas. MI amada humanidad ha cosechado y va
a seguir cosechando de lo que así sembró y está sembrando. Vosotros eres el TODO PODER en ti, el
TODO PODER de ti, vosotros lo eres, siempre lo han sido, siempre lo son, siempre lo serán. Porque
eres vosotros el creador de tus propias consecuencias, vosotros eres el creador. Pues si hoy deseas
que las cosas fluyan en ti, que las cosas fluyan, vivan cosas diferentes, vosotros tendrás que hacerlo.
Y las herramientas ya están dadas, hermanos míos, porque Yo las he dejado, porque Yo las dejé para
ti, para que vosotros comiences a ser diferente y comiences a hacer cosas diferentes que vosotros
puedes hacer.

A eso vine a ese mundo, a eso viene a esta tierra a recordarles que vosotros eres el creador de ti
mismo, de ti mismo, hermanos míos, de tus cosas. ¿Y sabes cuáles son tus cosas? El no puedo, estoy
acabado, Dios no me quiere, nada me sale bien, estoy enfermo, estoy pobre. Estas son vuestras cosas
que vosotros has hecho y están haciendo, le están dando credulidad a vuestras siembras. Pues hoy
redímanse, paren esa carrera que tienes en el lado negativo y enfrentarte a ti mismo, vosotros debes
enfrentarte contigo mismo, debes de ser responsable con todo, con lo que no tienes y con lo que
tienes, porque vosotros eres responsable de lo visible o de lo invisible, solo vosotros eres
responsable. Entonces, mis bien amados, ya estás aquí, ya estás aquí, son a semejanza de plantas que
las siembras en tu jardín, las riegas, las aporcas para verlas crecer. Así Soy Yo con vosotros, eres
como una planta, una plantita y Yo Soy vuestro amo, Soy quien deseo que esa planta divina crezca,
fluya y dé sus flores, de sus frutos, así Soy Yo con vosotros.

Entonces es tiempo que vosotros hagas lo necesario para ti, para hoy, para este tiempo empieza a
regresar otra vez, empieza a darle cambio a todos vuestros lados negativos, a todos vuestros
conceptos, a todas las creencias que vosotros has hecho, aunque parezca que os se las han enseñado,
pero tú eres el que admites, tú admites las cosas, por eso siempre serás responsable tú de las cosas.

He aquí, hermanos míos, es el momento que vosotros puedes superar tu vida, puedes cambiar tus
entornos, solo cambia, cambia y tus entonos cambiarán por añadidura, porque tus entornos te
obedecen a ti. Tú has estado durmiendo, has estado en los fangos, los que no te han dejado ver
vuestra propia realidad. Pues este es el momento, esta es la hora, deberías de apreciarla, deberías
apreciar este momento, esta hora para que comiences una nueva vida, un nuevo despertar venga a
ti, esté en ti y comiences a recibir todo lo que es tuyo, sí. Y comiences la precipitación de las cosas
tuyas y vendrá todo, malo y bueno, pero esto es para que vosotros enmiendes vuestras cosas, lo
malo convertirlo en bueno, lo horroroso convertirlo en la belleza, la pobreza convertirla en riqueza
y volverla a su naturaleza.

Porque, Yo os les digo a vosotros, nada de lo que vos has hecho es cierto en realidad, porque si la
pobreza es en ti, es porque tú la haces; si las enfermedades están en ti, es porque vosotros las haces,
cada quien las realiza. Si vives este mundo, esta tierra, está viviendo, está sintiendo estragos de ti,
eres tú mismo el que la estás llevando a estos estados. Pero eres tú, mis bien amados, solo tú eres
responsable de tu vida. Entonces debes de sentir que este es tu momento, tu momento de cambio, tu
momento de percibir otra vida diferente, tu momento de atraer las cosas que quieres de malas a
buenas. Es tu momento, pero hazte responsable de ti, responsabilízate, acéptate en tu corazón que
tú mismo eres todo, que tú has hecho todo para ti, acepta que has andado en el lado oscuro, pero
que ha llegado la luz, ha llegado esta luz, esta luz que Yo os te doy es una luz sempiterna y es tuya,
porque esto es lo que vosotros has olvidado en el transcurrir del tiempo.

Es hora de despertar, es hora, porque las trompetas divinas están aquí, han llegado a ti, aprovechen
este momento, aprovechad este momento para continuar con tu vida, para continuar con tu viaje.
Porque la humanidad piensa, cree que lo que viene acabará, y sí, pero no es ese el final, la vida
continua, porque lo único que quedará serás tú y tus cosas morirán, mis bien amados. Porque



VOSOTROS ERES EL TODO PODER EN TI, SIEMPRE LO HAN SIDO, SIEMPRE LO SON, SIEMPRE LO SERÁN.

Página 3 de 6

ciertamente en este mundo tierra está habiendo desbastes y seguirán habiendo desbastes, oirás de los
países que pasan cosas tremendas. Pero también los vecinos países acucharán, de esta tierra donde tú
estás, pasar cosas que vosotros no han visto.

Pero os les digo, Yo no vengo al cuerpo a prepararlo, no, vengo a ti como SER, como SER ETERNO
que lo eres, vengo a decirte que vosotros eres eterno, que eres magnifico, vengo a decirte que
vosotros habéis hecho todas las cosas que están aquí y todas las cosas que serán son tuyas y volverán
a ti y tú tendrás que reciclarlas para que dejen de existir. Porque nada hay que quede suelto de ti, ni
como el acento de una letra ha de quedar, todo ha de quedar en perfectas condiciones de tu vida. Y
dichoso el que esté conmigo porque este no sufrirá y podrá vivenciar las cosas que vienen, los
cataclismos y él no tendrá temores en absoluto, dichoso el que camine en esta sabiduría perfecta. Así
os digo a vosotros, que vosotros tienes y tienes esta oportunidad de enmendarte, pero hoy tienes
esa oportunidad de demostrarte a ti mismo que tú eres el SER DIVINO; el SER ETERNO, que tú eres
el que haces todas las cosas para ti, hoy tienes esa dicha, esa oportunidad. Pues realícenlo, realícenlo,
mis bien amados, realícenlo, realícenlo, porque el tiempo ha llegado, en lo que vosotros tendrás y
tienes la oportunidad de poder hacer lo que vosotros deseas como quieras ser.

Vosotros tienen el poder, siempre lo han tenido y sido, siempre, lo único es que vosotros no te
acuerdas, pero siempre lo han sido. Porque con ese poder que tú tienes has hecho el lado negativo,
y vosotros sabes qué es lo negativo, ¿o piensas que otro lo hizo por ti? Si cada quien responde por sí
mismo. ¿Pues cómo ha de ser otro el que ha hecho las cosas por ti? No, hermanos, no, eres tú
mismo el que has hecho el odio, la venganza, el egoísmo, al envidia, los celos, el desamor, la
pobreza, has hecho las enfermedades más grande de este mundo y vas a ver muchas cosas, has hecho
y vas cavando tu propia tumba. Vosotros lo has hecho para ti y tú vives lo que otro no vive, porque
es así, tú vives lo que has hecho y aquél está viviendo lo que está haciendo y lo ha hecho. Y nadie
sabe, todos llegan aquí, pero no saben los diferentes sufrimientos que tienen vosotros mismos.

Hermanos míos, pero vosotros sois el poder, y con tu poder has hecho el lado negativo. Pues
entonces hoy tienes este derecho, este derecho por tú Dios que está en lo más profundo de ti, de tus
cosas. Comiencen a trabajar, vosotros trabajen, porque trabajo, porque estás acostumbrado a esa
frase, a esa palabra, pero tú, vosotros, haces el juego de la vida, o sea, que no existe la palabra
trabajo en la vida sagrada, eso existe aquí, eso existe por el hombre y por el astuto hombre que
somete a los pobres, mis hermanos. Pero esto vosotros siempre estás en un juego, todos vosotros
están, cada quien, jugando, jugando el cómo ser, el cómo vivir, el cómo hacer, vosotros estás
jugando.

He aquí, pero llénense de amor, vosotros lo eres, vosotros lo has buscado, y no es buscar, nada
encontrarás afuera, ¿o vosotros han encontrado algo, has encontrado? Lo único que hay en tu tierra
es violencia, violación, matanzas, odio, venganza, pues eso encontrarás aquí, porque es lo que has
hecho. Pues redímanse para que comiences a redimir tus creaciones, tus cosas, para que comiences
hoy mismo a sentir las cosas en cambios, para que comiences a existir aquí con nuevas visiones de tu
vida. Porque siempre he venido a liberarles, a sacarles de sus fangos, de esos estados durmientes
donde vosotros se encuentran, siempre he venido así a pulirles, porque vosotros eres, como os he
dicho, como una piedra preciosa enterrada en los lodos y vengo a sacarlas, vengo a lavarlas para
que den su propio brillo, así lo eres vosotros.

Porque de esto se trata la vida, Yo os les dejé todo lo fundamental de ti mismo. Y os te dije, si has
vistos que Yo he calmado la tempestad, que Yo he dado de comer con un pez a tres mil gentes, con
un pan a tres mil gentes, si has visto, si sabes que Yo mismo convertí el agua en vino, curé a los
enfermos, los sané; todo esto seguí haciendo, seguí haciendo como una pruebas más para vosotros
de que vosotros siempre has tenido el poder y que andas por los lados negativos. Pero que vosotros
tienes el poder para poderse levantar de cualquier, de donde estás caído, puedes levantarte si así lo
deseas, pueden ser felices si así lo desean, mis bien amados. Y os te dije, esto que han visto y más,
tendrán que hacer vosotros, sí, dije esto, porque vosotros tendrás que cambiarlo todo en tu vida y
tendrás que utilizar todo lo que os te he dejado como herramientas, tendrás que ser una parte de
todas las cosas y todas las cosas de ti.
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Entonces no esperen que algo venga de afuera y les salve, no, mis bien amados, la salvación está en
lo más profundo de vosotros como SERES que son, ahí está y esto se hace convirtiendo todas las
cosas negativas en positivas, esto se realiza así y solo aquél que en verdad lo hace, lo vive y lo
comprueba de sí mismo que todo está en sí mismo. Así también vosotros debes hacerlo, como lo
haces, te digo, en tu tierra. ¿Acaso vuestra bebida para saber si es amargo no la pruebas? Para saber
si está dulce, ¿no lo pruebas? Hermanos míos, porque vosotros lo has de saborear para saber qué tan
hermosas son las cosas que realizas. Así también son las cosas profundas que tienen en su SER. Para
que vosotros compruebes que Yo estoy contigo, pues entonces tienes que sumergirte, tienes que
estar conmigo. Hermanos míos, observa bien vuestra vida, obsérvala, porque la vida es tan solo un
darse cuenta y cuando vosotros te das cuenta ya estás en tu lugar.

Hermanos bien amados, es pues te digo, hoy es tu momento, hoy es tu hora. Todos los ejemplos los
he dejado para ti, todos, todo lo que puedes hacer, todo lo que has hecho, todo tienes que ver, lo
tienes que sentir que vosotros eres el autor. Yo Soy el amor, Yo Soy la vida, también vosotros lo
eres; Yo Soy el poder, Soy la fuerza, también vosotros lo eres. Hermanos, solo es un darse cuenta
dónde están trabajando, dónde estás apostando, entonces redime, redime, redime tus pasos. Ya no
esperes nada de afuera, espera todo lo tuyo, todo lo que haces consciente o inconscientemente de
vuestra vida, son vuestros hechos y no dudes que todo debe de ser otra vez acomodado en tu vida y
que todo lo tuyo regresa ti, no hay nada que se quede afuera de lo que es tuyo, lo que es tuyo nada
puede quedarse afuera de ti, porque es tuyo.

He aquí, rediman sus pasos y comiencen hoy, solo esta es tu oportunidad, solo hoy es tu
oportunidad, porque vosotros están acostumbrados a ver un pasado, a ver un futuro y esas dos
cosas no existen ya, uno se acabó, otro aún no llega, solo es hoy, este momento vívanlo con
intensidad, vívanlo con esa fuerza divina. Hoy tienes la oportunidad, te digo, de transformar tus
cosas, porque vosotros has andado en los lados equivocados de tu vida y vosotros les has llamado
positivo a lo equivocado y le das la fuerza y has desvalido lo positivo, lo verdadero, lo eterno lo has
desvalido vosotros y estás donde estás por estas razones.

Entonces este es tu momento, esta es tu hora, es hora de que vosotros te levantes y vayas en todos
tus caminos y llegues a tu destino contento, feliz, amoroso, divino. Amados míos, y puedas
demostrar que habéis estado aquí conmigo, hazlo, demuéstralo y comienza, comiencen, pues. Deja
que comience la hora de redención y rediman, que redimir es cambiar, es dar cambio a las cosas,
para que las cosas vengan cambiadas a ti justamente al justo momento que estás viviendo aquí.
Hermanos míos, pero sientan que vosotros tienes, que vosotros eres infinito, son finitas las cosas,
pero vosotros no, son tus cosas las finitas porque dependen de ti. He aquí, comiencen pues,
comiencen, no fue ayer, ni será mañana, no digas esto, es hoy mismo, hoy es tu hora, si así lo crees,
si así lo deseas hoy es tu momento y este momento te va a traer, así como el mar, con sus oleadas
hace sus vientos, hace los aires para que soplen a esta Madre Tierra, así también en vuestras cosas,
tus cambios te harán, os les harán nueva vida, nuevas cosas a tu vida.

Pero siempre vive con esta consciencia abierta que tú eres el creador de tus cosas, siempre lo has
sido. Es tiempo que Yo, como siempre vengo a quitar la máscara de tus ojos, los vendajes, tanto los
tuyos, como los que te han puesto, porque has hablado de un Dios que no existe, quiero decir, el
Dios que vosotros piensas, el que te han metido en tu cabeza que Dios venga, que Dios mata, que
Dios es el que forma todas las cosas para aniquilarte, que Dios es tu castigo, un Dios ajeno a ti, no.
Dios vive en lo más profundo de tu SER y conoce todo de ti, sabe todos tus movimientos, ese no
está afuera, ese está dentro de ti y al mismo tiempo fuera también, porque está y es en todas las
cosas, pero en ti está muy en especial.

He aquí, si vosotros dejas que la humildad penetre y salga, la saques de dentro de ti hacia afuera,
verás cuántas cosas podrás hacer. Pues, en verdad te digo, que espero que estés viendo todas las
cosas en tu vida, todo lo que tienes hoy, todo lo que está pasando hoy contigo espero que lo
entiendas muy bien, que lo has de comprender para que no culpes más a nadie, ni dejes que otros te
digan de culpas ajenas. Son tuyas, son tuyas, mis bien amados, y tú tienes el compromiso de poderlas
cambiar para que tú vivas en paz, para que vivas en paz, ya que vosotros has perdido tu paz desde
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el primer momento que deseaste ya no vivir en amor, ya no vivir en la perfección, no concibes ese
mundo, ya que vosotros decidiste penetrar los mundo oscuros y los estás viviendo, y esos mundos
oscuros no te dejan ver tu propia realidad, no te dejan caer en cuenta que tú eres el hacedor de tus
propias consecuencias.

Yo deseo grandemente que vosotros te reconozcas en ti, tengas la capacidad, la humildad de poder
reconocerte que tú eres quien has hecho todas las cosas y que tú serás quien puedas deshacer,
transformar el lado negativo en positivo y veas la nueva vida que se abre para ti. Amados hermanos,
dense cuenta, así es la vida, es un darse cuenta, porque el darse cuenta es el despertar, estás
despertando de esa gran oscuridad, que la oscuridad no es más que tu propia ignorancia tan grande
en la vida. Hermanos, porque vosotros no tenéis que ver la oscuridad como esta oscuridad, no creas
que esta oscuridad de la noche tuya es la oscuridad del alma, no, hermanos, ésta no es, y cuando te
refieras a un hermano que se ha lanzado al reencarnado, esa oscuridad no es, es la oscuridad del
alma, la oscuridad de la consciencia, esa es la que carga, es la que carga y la cargará mientras él así
no decida cambiarla, esto sucederá en vosotros también. Hermanos, pero no es la oscuridad como
vosotros piensas que se andan chocando sobre los árboles, sobre las casas, sobre las cosas, no, mis
bien amados. Esa no es la oscuridad, la oscuridad de los que ya no tienen cuerpo, es su
incomprensión, es su ignorancia, es lo que llevaron, lo que no comprendieron, esa es la oscuridad de
un SER, esas son las oscuridades de los SERES que ya no están en cuerpos, esas son sus propias
oscuridades. Sufriendo están los que no han podido entender la vida, porque hay muchos
sufrimientos en ellos, así también como en vosotros. Esto te digo Yo aquí por esta mente, por esta
consciencia, porque deseo, que estando aquí, puedas esclarecer vuestra mente, vuestra consciencia y
puedan dejarse de mitos, de creencias, de incertidumbres, solo vean vuestra propia realidad.

¿Ya se están entendiendo? ¿Se están entendiendo, mis bien amados, que la vida no es como se las
han enseñado? La realidad es esta la que tienes, la que haces tú mismo, esa es tu realidad, es tu
realidad y dichoso el que hace una casa en tierra firme; y que desdicha de aquel que hace una casa
en las arenas. He aquí, te digo, siente que esta es tu hora, siéntelo que es tu hora, siente que es el
momento en que vosotros puedas rehacer vuestro vivir, siéntelo, ámate a ti mismo, pero ámate de
verdad y si te amas, amarás a tu prójimo; si te perdonas, perdonarás a tu prójimo; si te deseas toda
la salud perfecta, lo desearás para tu hermano; si deseas esta luz y llega a ti, también se la darás a tus
hermanos.

Mis bien amados, he aquí, vuelvan a su realidad, porque la realidad que vosotros tienes no es la
perfecta, porque vosotros están adelantados muchos grados en lo imperfecto, en la vanidad, es por
eso que está causándote los desbalances que vosotros tienes, porque no estás viviendo el hoy, unos
viviendo el pasado, otros viviendo el futuro y esas dos cosas no existen, ya no existen, solo existe
hoy, este momento y desde aquí parte, deben partir, deben comenzar, te digo, a transformar todas
vuestras cosas que vosotros han hecho. ¿Y qué han hecho? Pues han hecho las enfermedades, han
hecho el no puedo, han hecho el todo está acabado, han hecho el matar, el robar, la codicia, todo
esto han hecho y todo eso es lo que vosotros tienes que cambiarlas para que tu vida sea diferente.

Vosotros son los tienes que provocar las cosas que quieres, así han usado la terquedad, pero al revés,
han sido tercos, tan tercos diciendo: Yo estoy enfermo, Yo estoy viejo. Vosotros se han pasado la
vida en ese mundo, ahora usa la terquedad en el: Yo Soy limpio, yo purifico mi vida, yo la limpio,
yo cambio mis entornos, sé terco ahí y sean tercos y sin duda vendrán y estarán cosas diferentes a las
que estás viviendo. Vosotros son SERES, son SERES eternos, lo único que no es eterno son tus
creaciones que vosotros has hecho. Eso si no es eterno, porque eso tiene procesos, tiene cambios,
porque esos son tus cambios de vivir y de hacer un tiempo y vivir ese tiempo, y así y al llegar a otro
tiempo, al elegir otro tiempo tienes que cambiar ese tiempo por este presente. Y así sucesivamente
tal y como han venido vosotros, porque vosotros no son nuevos, te digo, vosotros eres el mismo,
eres el mismo, hermanos míos, los que han descendido de lo más recóndito de este mundo tierra y
has venido a esta tierra donde estás hoy y naciste de hace setecientos y más tiempos y estuviste aquí
y aquí has hecho tu vida y tienes mucha vida aquí en este mundo, en este país, como vosotros le
llaman.
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Y vosotros haces vuestra vida y has hecho todo lo que ves aquí como misterios, como grandes, eres
vosotros mismos, solo que te perdiste en tu razón y por eso no puedes verlo, pero eres tú mismo.
Por eso os les digo que vengo siguiéndote desde toda tu vida de esta tierra, vengo a buscarte a
decirte cómo has vivido y que solo tú has hecho todo, solo tú has hecho todo. Todo lo que ves en
tu mundo tú lo has hecho, lo único es que no lo puedes ver porque te has cegado, porque así has
creído en el lado equivocado y el lado equivocado te prohíbe ver tu propia verdad que eres.

Este es mi mensaje, este es mi regalo que Yo os traigo para ti, ojalá y lo disfrutes, ojalá y le des
repaso en tu mente, y ojalá lo pongas en práctica porque aquí está la vida. Yo Soy la vida, y vos lo
dirás a ti mismo, vos dirás. Yo Soy la vida, Yo Soy la verdad, Yo Soy, Yo Soy. Vosotros también
cuando seas lo serás y lo dirás, porque esta es la verdad infinita que vibra en ti, que vibra en las
cosas.

Por lo tanto este es mi mensaje, vivan, mis bien amados, vivan, pero ya es tiempo de hacer, este no
es el tiempo de pensar, ya no es el tiempo de pensar, ya no es el tiempo de creer en un pasado, ni el
tiempo de creer en un futuro, porque el querer vivir en un futuro es la vanidad, es tu propia vanidad
que tú tienes, porque te has afanado, estar afanado en ir en busca de lo que vosotros deseas. Solo
vive este momento, vívelo con intensidad tu momento, glorifiquen, desbórdense vosotros, deben
desbordarse, como has visto desbordarse los ríos, hazlo vosotros en tu SER, mis bien amados.
Desbórdense, hagan cosas diferentes, cambien para que tengas sentido, sientas el sentido de tu vida.
Pero, porque vosotros ahí en lo más interno eres como estatuas, solo estás rígidos, solo estás
monótonos en vuestras vidas.

Por lo tanto, este es el mensaje que Yo os doy, vayan en paz, porque la paz os dejo, porque mi paz
os doy. Vayan, vayan y no se despeguen de Mí, no se despeguen de Mí, mis bien amados, para que
vosotros no te vayas a perder, a extraviar y seas un deambulante en la vida, no, que esto no suceda
en tu SER. Vayan a vuestros hogares y aquieten lo que tengan que aquietar con el amor, con la paz,
con la bendición. Ustedes sean esto, enfréntense ahí, porque allí en vuestros hogares os hace falta,
sean vosotros lo que quieran que pase y suceda en vuestros hogares. Benditos sean y para siempre,
mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


